



## Jahreshauptversammlung

HAMMINKELN Der Rheinische Mühlenverband trifft sich am Samstag, 4. März, zur Jahreshauptversammlung im Gasthof Küpper, Weberstraße 21, in Dingden. Um 11 Uhr begrüßen der Vorsitzende Reinhold Pillich und Hamminkelns Bürgermeister Bernd Romanski mehr als 50 Mühlenbesitzer und Mühlenführer. Gegen 14 Uhr haben die Gäste aus dem gesamten Rheinland dann die Wahl zwischen 2 Führungen.

Führung Nr. 1 durch die 1903 erbaute Industriemühle in Wertherbruch, die Ulrich und Antje Knorth in mehreren Jahren renoviert und ausgebaut haben.

Führung Nr. 2 eine Besichtigung der spätgotischen Wertherbrucher Kirche Der Rheinische Mühlenverband wurde 1993 mit dem Ziel gegründet, die Wind- und Wassermühlen in der Region zu erhalten und zu erforschen. Aktuell zählt der Verband circa 145 Mitglieder.